

**Décision de la sacrée Congrégation des affaires ecclésiastiques au sujet de l'Irlande.**—La sacrée Congrégation des affaires ecclésiastiques a décidé, après mûr examen, que le plan de campagne et le boycottage, tels qu'ils sont pratiqués en Irlande, méritent condamnation, à cause de l'injuste coaction qu'ils impliquent et des graves excès qu'ils provoquent.

L'acte pontifical ratifiant cette condamnation paraîtra prochainement.

En attendant, la sacrée Congrégation de la Propagande a été chargée de notifier la décision de la sacrée Congrégation des affaires ecclésiastiques aux évêques irlandais, pour qu'ils emploient leur autorité à détourner les fidèles de l'usage de moyens condamnés.

Le roi de Suède, avec sa suite, en grand uniforme, est arrivé le 22 avril au Vatican, dans deux voitures fermées avec livrée noire. Il a été reçu au bas de l'escalier par Mgr Macchi, majordome, et par d'autres prélats. Il a été accompagné jusqu'à l'entrée des appartements privés.

L'entrevue du Pape et du roi a duré quarante-cinq minutes. Après l'entrevue, le roi a présenté sa suite au Pape, qui a eu des paroles aimables pour chacun.

Léon XIII a accompagné le roi jusqu'à la porte de ses appartements privés. Le roi a été reconduit avec le même cérémonial jusqu'à la cour Saint-Damase.

Le cardinal Rampolla a rendu visite au roi de Suède, au nom du Pape.

## CHRONIQUE DIOCESAINE.

Dimanche prochain, à l'église Saint-Joseph, à l'occasion de la fête patronale de la Société de Saint-Vincent, martyr, la grand-messe sera chantée par M. le vicaire-général, et le sermon sera donné par un révérend Père dominicain. Avant la messe, il y aura la bénédiction d'un pain offert par la Société. Des représentants des différentes sociétés de bienfaisance de la ville assisteront à la fête. Le soir, au mois de Marie, le prédicateur sera le même qu'à la messe.

La nouvelle paroisse de Saint-Antoine de Padoue a fait, dimanche dernier, l'élection de trois syndics pour s'occuper de la construction de l'église qui doit bientôt être commencée sur la rue Saint-Antoine, en face de la rue des Seigneurs. On espère commencer les travaux dans quelques semaines. Les syndics élus sont MM. Michel Donovan, Michel Stewart et Thomas Trihey.

La paroisse de Saint-Joseph, sur l'invitation de M. le curé, a assisté à l'assemblée qui a eu lieu, dimanche dernier, au Cabinet de Lecture, à propos des amendements à apporter aux lois de la tempérance,